

Erfolgreiche Teilnahme Oldesloer Motorsportler bei der „Nacht der langen Messer“ in Bothel NS.

Nach langer Zeit konnte der MSC Bad Oldesloe wieder eine Mannschaft bei einer Veranstaltung melden, die komplett aus Clubmitgliedern bestand.

Gerd Uwe Drescher / Ingo Buck haben in der Klasse K1 den 1. Platz sowie den Gesamtsieg erringen.

Andreas Kinder / Lutz Müller holten sich in der gleichen Klasse den 2. Platz.

Peter Henseleit / Dieter Hollmann konnten in der Klasse K2 den 4. Platz erringen, gefolgt von Reinhard Dzierson / Hajo Brügge auf Platz 5.

Durch diese guten Platzierungen konnte auch in der Mannschaftswertung der 1. Platz errungen werden.

Bei einer solchen Veranstaltung geht es nicht darum schnell zu fahren, sondern sich zu Orientieren und auf bestimmten Strecken eine Gleichmäßige Geschwindigkeit zu fahren, die nicht höher als 50 Km/h ist. Das wird durch Transponder überwacht, bei dieser Veranstaltung waren es 64 Stück.

Wer sich über die Art einer solchen Veranstaltung informieren möchte sollte die Website des VFM www.verein-fuer-motorsport.de aufrufen und sich den Bericht von Olaf anschauen.

Der MSC Bad Oldesloe wird im kommenden Jahr am 19.11.2022 auch eine solche Veranstaltung anbieten. Teilnehmen können PKW aller Altersklassen.